



川之江カラオケ友好会 児童書寄贈

子どもたちの読書活動推進のため、川之江カラオケ友好会から、たくさん本を川之江図書館へ寄贈していただきました。



宇摩法人会 タイムタイマー寄贈

10/28 (月)、宇摩法人会 (三木雅人会長) から市内小中学校 26 校へ、タイムタイマー 100 台が寄贈されました。三木会長は「タイムタイマーは教育現場の方から大変好評をいただいております、今回も寄贈させていただきました。これからも、教育現場において役に立つものを寄付していきたいと考えています」と話しました。



三星道路株式会社に感謝状贈呈

10/29 (火)、三星道路株式会社 (井原司代表取締役社長) に篠原市長から感謝状が贈呈されました。同社は平成 27 年度から、市内の公立保育園と公立幼稚園の園庭や遊具の修繕を無償で行っており、このたび全ての施設での奉仕活動が完了したことから、その功績に対し贈られたものです。

井原社長は「これからも奉仕の気持ちを忘れずにボランティアに取り組んでいきたいです」と話しました。



ふるさとアドバイザー 故郷への思いを語る



福岡教育大学教授兼附属小倉小学校・附属小倉中学校校長

服部 一啓 さん

(昭和 44 年北九州市生まれ、福岡県在住)

【主な経歴】

平成 8 年 新潟大学大学院修了
平成 8 年～平成 17 年 県立三島高校教諭
平成 22 年 映画「書道ガールズ」公開
平成 29 年 現在の役職に就任

四国中央市の皆さま、お変わりございませんか。私は平成 8 年から 17 年まで三島高校に奉職しました。現在は、福岡教育大学教授と、附属小学校並びに附属中学校の校長職とを併任しています。私の教育活動、表現活動の根底には、四国の心象があります。高校教諭時代は私の青春そのものです。

少し当時の話をしますと、私の着任前、三島高校は書道専任教諭を配置しておらず、当初は美術・音楽や野球部の助けを借りながら芸術教育、書道部の在り様を模索し、保護者、地域の皆さまのご支援によって活動の場を広げました。書を通じた社会効果・教育効果に対し、旧伊予三島市の篠永元市長、合併後の四国中央市では井原前市長、篠原現市長と継続して行政のご理解とご支援を賜っていることに深く感謝いたします。

さて、書道パフォーマンスは「若い力を原動力とした書で故郷の地域を活性化したい」という高校生の一途な思いが出発点でした。TV ドキュメントにより全国に広がり一大ブームとなり、映画化、全国紙や『AERA』誌などの特集を経て発展し、今や名古屋市博物館での、江戸期をテーマとした「書で集う」企画展中で“現代の寄り合い書き”と紹介され、書道パフォーマンス甲子園と、きっかけである平成 13 年の三島高校の取り組みについて述べられるなど (『書で集うー競うたのしみ江戸時代の寄り合い書きー』図録・名古屋市博物館 2019)、公的な専門機関の認知を得ています。

甚だ手前みそながら、7 月に日本テレビ番組「衝撃のアノ人に会ってみた」で、教え子たちと駆け抜けた過去の映像も使いながら現在の姿が放映され、書道パフォーマンスは四国中央市が原点であることや、高校・大学を通じた教育の PDCA サイクルを全国に発信できたことは、本当にありがたいことです。また、映画事業や作品展などの際には、常に四国中央の大切な方々に支えられました。厚くお礼申し上げます。

向後も第二のふるさと四国中央市のために、何かお役に立てることがあれば幸いです。どうぞよろしくお願いたします。

LIXIL 住宅研究所 アイフルホーム 川之江店
カワラホーム

工務部門コンテスト優秀品質賞 13年連続受賞
キッズデザイン賞 10年連続受賞 詳細はWEB

スマホサイトオープン!

応援します 安心の家づくり

アイフルホーム川之江店 検索 愛媛県四国中央市三島町1210-1 TEL:0896-56-7701

水田法律事務所
愛媛弁護士会所属 弁護士水田大輔
まずはお気軽にお電話を

☎(0896) 22-4003
四国中央市川之江町1856-35
三木ビル3階

交通事故・相続
不動産の問題・離婚
債務整理
その他民事一般

新築 リフォーム 不動産

NISSIN 日新ハウジング株式会社
四国中央市中曾根町1781-3 TEL:0896-24-1010

土地探しもお任せください

日新ハウジング四国中央 検索